



# El Herald

Martes

Año LXXIV número 26630  
San Luis Potosí, S.L.P.  
Precio: \$8.00  
twitter @elheraldoslp

de San Luis Potosí

Presidente: Rodrigo Villasana López  
Director General: Alejandro Villasana Mena  
Facebook: El Herald SLP

## Crisis de gasolina próximas 48 horas: Pemex

Reconoce leve desfase del combustible  
Llama a no realizar compras de pánico

**Redacción**  
Petróleos Mexicanos (Pemex) reconoció que existe un "leve desfase" en la distribución de combustible en San Luis Potosí e indicó que la situación se normalizará en los próximos dos días, luego de asegurar que pese a esto no existe desabasto de gasolina en la entidad y pidió a la ciudadanía a no realizar compras de pánico.

tribución del combustible en el país. Señaló que efectivamente algunas gasolineras en San Luis Potosí ya se les terminó la gasolina Premium, que es la que más problemas ha enfrentado, pero aún tienen Magnum y en otras a la inversa es la Magnum las que se les terminó pero cuentan con Premium. Pese a lo anterior aseguró que podía garantizar que no habrá un desabasto de combustible en San Luis Potosí, pues ayer por la noche se realizó la entrega normal y lo mismo sucederá hoy y mañana. "Puedo asegurar que se cuenta con gasolina para las próximas 24, 48 y 72 horas y para todos los días del año", dijo. Cabe señalar que horas antes concesionarios de

gasolineras potosinas confirmaron el desabasto de combustible en San Luis Potosí e indicaron que solamente se cuenta con gasolina Magna para las próximas 24 horas en la ciudad y en lo que se refiere a la Premium esta se agotó desde hace días. Aseguraron que el desabasto se registra en la entidad potosina desde hace un mes e incluso el distribuidor que surte la plaza potosina, no los abasteció durante el pasado fin de semana. Asimismo, indicaron que el Ayuntamiento impidió que durante el día de ayer se abasteciera a los establecimientos, lo cual fue desmentido tanto por el director de Protección Civil Municipal, Martín Bravo, como por la misma empresa de Pemex, quien señaló que todos sus permisos se encuentran en regla y pueden entregar la gasolina a los negocios durante las 24 horas del día.



En algunas gasolineras potosinas, ya se les terminó la Premium, pero aún tienen Magnum y en otras está a la inversa, señaló Erick Treviño.



El gobernador, Juan Manuel Carreras López, presidió la conformación de la Federación Nacional de Municipios de México, Capitulo Can Luis, la cual está integrada por 28 ediles de todas las regiones y será presidida por el alcalde de Matehuala José Everardo Nava Gómez.

## Carreras une a Municipios para fortalecer a la Federación

El capítulo San Luis de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenam), quedó conformado este lunes en la entidad, la cual está integrada por 28 ediles de todas las regiones y será presidida por el alcalde de Matehuala José Everardo Nava Gómez. El evento fue encabezado por el gobernador Juan Manuel Carreras y el presidente nacional de la organización, Américo Zúñiga Martínez, alcalde de Xalapa, quien indicó que la organización fungirá como el enlace legislativo, con los gobiernos federal y estatal, para que los programas, obras y acciones lleguen hasta la ciudadanía que más lo necesite. Al respecto el gobernador del estado Juan Manuel Carreras, reconoció la agenda que se ha planteado en esta nueva organización de alcaldes priistas, de alcaldes potosinos, que con interacción con el CDE, «tendremos claro este rumbo de navegación».

cuchados e ir teniendo siempre las mejores respuestas, la mejor agenda, los mejores objetivos, en aras de nuestros habitantes de nuestros municipios, en aras de la prosperidad de las potosinas y los potosinos, han dado un paso muy importante hacia un buen gobierno con responsabilidad política". Américo Zúñiga Martínez, indicó que «son cinco los ejes estratégicos principales en los que se desempeña la Fenamm, gestión de apoyos extraordinarios con las instancias federales, instancias privadas e internacionales que puedan ofrecer apoyo financiero, asistencia técnica o asesoría especializada, impulso de procesos de solución integrales a las diferentes problemáticas que son comunes a dos o más municipios, el impulso de reformas o políticas públicas para el fortalecimiento municipal, propiciar el intercambio de experiencias entre funcionarios municipales, coadyuvar en la actualización, formación y profesionalización, de cuadros directivos y operativos de las administraciones municipales».

una organización con 20 años de experiencia que agrupa a la totalidad de alcaldes priistas en el país, con la representación en el Consejo Político Nacional y la Comisión Política Permanente en el Partido, con una agenda de transformación política pública, hacendarias, legislativas e institucionales, lo que le ha permitido a la organización nacional, ser la voz de los alcaldes del país, de los alcaldes potosinos. Asimismo, el presidente nacional de Fenamm subrayó, que en una importante alianza con el Gobernador Juan Manuel Carreras López, los alcaldes potosinos lograrán echar para adelante a sus municipios, lograrán hacer de este estado un referente de federalismo y trabajo, «felicidades por esta iniciativa, felicidades el Comité Directivo Estatal, están haciendo historia y estoy muy orgulloso de ser testigo de este inicio de historia en San Luis Potosí». Al evento asistieron también el diputado Fernando Chávez Méndez, diputado Oscar Bautista Villegas, así como el Secretario General de Gobierno Alejandro Leal Tobías.

## No era narcofosa; era un muertito enterrado ALT



Alejandro Leal Tovías.

El Secretario General de Gobierno Alejandro Leal Tovías, negó la existencia de una narcofosa en la comunidad de Cándido Navarro, luego de que se diera a conocer a través de las redes sociales sobre la existencia de un cuerpo que fue encontrado en dicha zona. Confirmó que sólo se encontró el cuerpo sin vida de una persona que posiblemente tiene alrededor de 8 meses que perdiera la vida, por lo que ya se realizan las investigaciones para deslindar responsabilidades. Fue tajante al negar que se trate de una narcofosa, pues dijo, «únicamente encontramos un muertito enterrado», aunque en estos momentos, ya se investiga para conocer las causas de la muerte e incluso se analizan los reportes de personas extraviadas para verificar que pudiera coincidir con este cuerpo encontrado sin vida».

## Demandan juicio político contra titular de la ASE

Marco Luis Polo Un grupo de ciudadanos solicitaron ante el Congreso del Estado, la instauración de un juicio político en contra del titular de la Auditoría Superior del Estado (ASE), José de Jesús Martínez Loredo, pues lo acusan de haber encubierto una serie de irregularidades cometidas sobre todo en la administración estatal de Fernando Toranzo. Al respecto, el representante legal de diversas organizaciones civiles, Héctor Blanco Cedillo, explicó que la solicitud de este juicio político, está siendo promovido por distintas organizaciones como Ciudadanos Hasta la

Madre, Ciudadanos Observando, Acción Ciudadana, entre otras. Además señaló que ha habido encubrimiento por parte de la ASE hacia la cuenta pública del 2015, ya que son conocidos los desfalcos que tuvieron dependencias estatales como es el caso del DIF Estatal, la cual no tuvo ninguna observación, así como en otras instituciones. Se informó que otro de los casos que destaca es el encubrimiento que ha tenido ASE en el sonado caso de Sandra Sánchez Ruíz del Ayuntamiento de San Luis Potosí, que está probado que hubo desvío de fondos. «A lo mejor con ellos hay complicidad pero la ciudadanía, no

quiere ser cómplice de ellos por eso estamos denunciando todos estos atropellos que se cometen en perjuicio de la ciudadanía», finalizó. José de Jesús Martínez Loredo, es acusado de encubrir anomalías en la administración de Fernando Toranzo.

Siguen las clausuras de antros por incurrir en irregularidades

**Cosas de la ciudad**

Por: El Diablo Cojuelo

Inf. Pág. 4-A